

# EKSPOS

## Pusbintal TNI Menyelenggarakan Rapat Pembangunan Zona Integritas TA 2024

Achmad Sarjono - [EKSPOS.CO.ID](http://EKSPOS.CO.ID)

Feb 15, 2024 - 23:11



JAKARTA - Kapusbintal TNI Laksamana Pertama TNI Drs. Ian Heriyawan, CHRMP. membuka acara Rapat Pembangunan Zona Integritas Pusbintal TNI TA 2024 pada Kamis (15/2/2024) di Ruang Rapat Pinaka Baladika Utama Pusbintal TNI, yang diikuti Wakapusbintal TNI, Para Kabid Pusbintal TNI dan Kasubbid yang membidangi enam area perubahan serta para PNS Pusbintal TNI dan

narasumber dari Pus RB TNI Letkol Inf Dodit Susanto.

Dalam Rapat Pembangunan Zona Integritas ini Kapusbintal TNI mengharapkan yaitu:

1. Pembangunan Zona Integritas di Pusbintal TNI ini merupakan bagian dari Reformasi Birokrasi yang dicanangkan pemerintah dalam mewujudkan birokrasi yang bersih, akuntabel, berkinerja tinggi dan mempunyai pelayanan publik yang berkualitas.
2. Seluruh anggota Pusbintal TNI harus memahami dan berkontribusi dalam Pembangunan Zona Integritas TA 2024, baik yang terlibat langsung maupun yang tidak, harus bisa bekerja sama antara pimpinan dengan seluruh anggota.
3. Walaupun hasil Pembangunan Zona Integritas belum tercapai secara maksimal, minimal ada proses (hasil) yang terlihat dan ada upaya yang dilakukan dalam rencana aksi serta target berikutnya yang tertuang dalam Pembangunan Zona Integritas Pusbintal TNI.
4. Dalam upaya mencapai pembangunan Zona Integritas perlu adanya Evaluasi Zona Integritas setiap saat dan per triwulan, sesuai dengan enam area perubahan, maka seluruh personel Pusbintal TNI khususnya para koordinator Tim harus paham Perpres Nomor 103 Tahun 2022 tentang Pedoman Pembangunan Zona Integritas menuju WBK/WBBM (Wilayah Bebas Korupsi/Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani), karena merupakan gerbang awal dalam mewujudkan birokrasi yang bersih dan melayani, di lingkungan Tentara Nasional Indonesia khususnya di Pusbintal TNI.

Demikian penyampaian Kapusbintal TNI dalam sambutannya pada Rapat Pembangunan Zona Integritas TA 2024. (\*)